

ROMBACH
NOSTALGIE-GASTRONOMIE
ZUM KREUZ

~.~

KRIZWIRTS-SCHIERE

Ein wenig Geschichte neigt sich dem Ende zu.....

Wir, Barbara Rombach und Frank Rombach-Hekele haben den Gasthof im Jahr 1998 aus dem Dornröschenschlaf wachgeküsst und umfangreich renoviert.

Nun blicken wir auf eine erfolg-, ereignis- und arbeitsreiche Zeit zurück.

Der ursprüngliche Plan, den Gasthof der nächsten Generation anzuvertrauen, hat sich leider nicht erfüllt.

Deshalb haben wir uns entschieden Rombach Nostalgie Gastronomie zum 01.01.2018 in neue Hände zu übergeben.

Für uns ist dann der Zeitpunkt gekommen, einen neuen Lebensabschnitt zu beginnen und es etwas ruhiger angehen zu lassen.

Noch ist es aber nicht soweit..... !

Für das restliche Jahr, sind wie die Jahre zuvor, noch viele Hochzeiten und Familienfeiern geplant.

Der Betrieb im Gasthof und in der Krizwirts-Schierie läuft bis zum 30.11.2017 in den gewohnten Bahnen.

Alle unsere Veranstaltungen finden Sie auf unserer Homepage **www.rombach-st-peter.de**

Wir würden uns daher freuen Sie in der restlichen Zeit mit unseren Leckereien verwöhnen zu dürfen.

Eure Krizwirt's Barbara und Frank